



percepatan bagi peradaban dan masa depannya.

Buku ini coba meretas stereotip negatif tentang perempuan sebagai konco wingking (teman belakang); yang hanya berkutat pada urusan dapur, sumur, dan kasur; yang tugasnya hanya macak (berhias), masak (melahirkan), dan masak. Sebab ternyata dari balik sumur, dapur, dan sumur itulah, kaum perempuan mampu menggoyang sejarah dunia. Di balik kesuksesan ataupun kehancuran kaum laki-laki, ada sosok perempuan di belakangnya. Adam tidak bisa menjomblo selamanya, apalagi ia ditahbiskan sebagai khalifah di bumi. Nabi Musa menjadi seorang nabi (selain ketetapan Allah) karena campur tangan ibunya dan istri Fir'aun. Keluarga Nuh dan Luth diabadikan dalam al-Qur'an karena ada peran istri-istri mereka yang mbalelo (makar) terhadap perintah Allah. Yusuf menjadi seorang amir setelah dipeleloskan ke penjara karena peran Zulaiha dan kawan-kawan perempuannya. Masih banyak lagi kisah tentang perempuan di dalam buku ini yang diabadikan oleh al-Qur'an. Tentu saja dengan peran-peran yang berbeda pula. Diharapkan, kisah-kisah tentang perempuan luar biasa tersebut mampu menginspirasi kaum Hawa sebagai bekal hidup sebagai perempuan, sebagai istri, dan sebagai ibu dalam menjalani kehidupan berumah tangga. Selamat membaca!

Buku yang dihadapan para pembaca ini adalah merupakan salah satu upaya mengungkap keutamaan-keutamaan al-Qur'an yang terekam dalam beberapa riwa-yat hadits, tentunya kualitas sanadnya bervariasi, antara shohih, hasan dan ada yang dho'if, namun kedho'ifan yang masuk bisa di tahsis, hal itu karena para ulama' memperbolehkan mengenalkan hadits dhoif pada lengkap fadhoil A'mal. Buku ini ditulis karena keingintahuan penulis akan keutamaan-keutamaan Al-qur'an berikut surat-suratnya, juga sebagai motivasi bagi penulis dan kaum muslimin agar gemar membaca Al-qur'an, memahami kandungan dan mengenalkannya. Karena demikian itulah yang akan mengantarkan kebahagiaan dunia dan akhirat. Juga sebagai informasi, bahwa banyak hadits-hadits maqbul yang mengeluarkan tentang keutamaan-keutama-an suar-surat Al-qur'an, sehingga tidak perlu lagi meng-gunakan dasar-dasar hadits-hadits yang sangat dhoif atau penyempalannya bahkan hadits maudlu'.

Filsafat Hukum Rasionalisme dan Spiritualisme

Indonesia 2030 menjawab novel ghost fleet

Metoda Praktis Penafsiran Alquran

Al-Islam

Pemikiran Pendidikan Muhammad Tholchah Hasan

AL FATHUN NAWA Jilid 2